

Córdoba, diciembre 10 de 1946

Señor  
Juan Larrea  
México.-

Querido amigo:

Espero recibir en estos días mi libro.

Ignoro si acostumbran a distribuir la obra a los efectos de la crítica directamente desde México, de acuerdo con una lista fija. Pienso que para la Argentina y Chile podría encargarme yo mismo. También le ruego me haga saber si el autor tiene derecho a ejemplares, y cuántos. Con su respuesta podría dirigirme al distribuidor del Fondo de Cultura Económica y de los Cuadernos en la Argentina, Dr. Orfila Reynal, que es amigo mío. Tal vez lo conozca Ud., es un hombre excelente, fundador y mantenedor de una de las mejores instituciones de cultura libre de este país, la Universidad Popular Alejandro Korn de La Plata. En fin, Ud. me dirá qué cosas cree Ud. pueden hacerse desde aquí para el mejor éxito de la difusión del libro.

Con referencia a nuestro cambio de ideas en manera alguna niego que nuestro continente hispanoamericano pueda crear un nuevo matiz humanista en la cultura o modo de vivir. Por el contrario lo hemos propugnado desde siempre. Lo que sustento es que no hay otro camino que unirse a un sistema, a un modo de actuar político, a uno de los sistemas actualmente en pugna. Ud. mismo lo dice, "a un sistema de vida superior". Que la América Latina pueda engendrar un nuevo sentido político, a la manera por ejemplo de Haya de la Torre, me parece que conduce fácilmente a extravíos, como en el caso preciso del líder peruano. Porque vivimos en un mundo, del que somos parte inseparable, y no podemos por prurito estético o de otra índole desligarnos de él. Por eso repito: O nos salvamos todos o todos sufriremos las consecuencias.

Lo que está sucediendo en la ONU con respecto a España justifica mi tesis. Tan importante es para el destino de América hispana terminar con el franquismo, que está padeciendo hoy los sudores de la agonía

en el banquillo de los acusados. Lo anecdótico, lo que pasa ahora en México o en la Argentina nos ayuda también a comprender que somos parte de un todo. Tengo el

Tengo el agrado de anunciarle que apareció el primer número de "EXPRESSION", revista literaria y de ensayos que está hecha por algunos de los mejores hombres de la Argentina. Le envío el primer número.

Cómo les ha ido con la Embajada Argentina a la transmisión del mendo, en que había buena proporción de rastacueros?

Le reitero mis gracias efusivas por el interés que se ha tomado por "Juventud de América". Ojalá no signifique una carga para los "Cuadernos" bien queridos.

Con mil afectos para Silva Herzog, le estrecha la mano, su amigo y seguro servidor